



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De su interés el Primer encuentro de básquet "Mil Amores" organizado por la Asociación Civil Mil Amores (destinada al adulto mayor con discapacidad), que se llevará a cabo en las instalaciones del club A.D.E.V de la ciudad de Villaguay ,los días 19 y 20 de octubre del corriente año.

**AUTORA:** Diputada Susana Perez

**COAUTORES:** Silvio Gallay, Mauro Godein, Lenico Aranda, Bruno Sarubi, Gabriela Lena, Ruben Rastelli, Erica Vilma Vazquez, Marcelo Lopez, Noelia Taborda.



## **FUNDAMENTOS**

Honorable Cámara: La Asociación Civil Mil Amores, con sede en la ciudad de Villaguay, trabaja con adultos mayores que tienen alguna discapacidad, con el objetivo de que puedan vivir ejerciendo y haciendo realidad sus derechos reconocidos en las leyes y promoviendo la experiencia de una adultez mayor de forma feliz e integra.

La asociación fue creada por un grupo de hermanos de personas con discapacidad, en la ciudad de Villaguay. Estas personas vieron que al hacerse mayores y quedar fuera del sistema educativo y laboral, estaban en sus hogares sin tener contacto con la realidad. Con la pandemia la problemática se acentuó, estos hermanos comenzaron a encontrarse de manera virtual primero, para ver qué hacían y cómo podían ayudarlos para luego comenzar a trabajar al respecto.

A raíz de estos encuentros hicieron formar la Asociación Civil. La asociación es el puente para que ellos se reúnan una vez por semana y puedan ejercer una vida recreativa y social. La finalidad y el objetivo es posibilitar que estas personas logren estrechar vínculos sociales y de amistad a través de la recreación.

Actualmente la organización cuenta con 42 adultos y hay 10 personas en lista de espera.



La asociación civil cuenta con 500 socios que aportan una cuota para poder sustentarse, la ciudad de Villaguay los apoya bastante y con lo que recaudan pueden abonar los talleres que brindan, de música, arte, folklore, cocina, escucha, etcétera. Así todo la asociación cada tanto solicita y necesita la colaboración de la sociedad y el estado, para seguir creciendo y poder recibir más personas en la misma situación.

Verónica Blanco en su carácter de presidenta de dicha asociación, nos hace saber a los Señores Diputados, sobre el primer encuentro de basketball, mil amores, un evento al que fueron invitados equipos de jóvenes y adultos con discapacidades de distintas ciudades de la provincia, como así también, del país.

Actividad que se llevará a cabo los días 19 y 20 de octubre del corriente año, en la sede del club A.D.E.V de la ciudad de Villaguay.

Se pone a consideración el presente proyecto de declaración de interés encuentro de Básquet "Mil Amores" y espero que los señores Diputados me acompañen.